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長野西ロータリークラブ

会長／南 信行 幹事／若麻績信昭 クラブ会報委員長／西沢 徹

SAA／飯田 弘己 副 SAA／宮原 友昭

会長挨拶 南 信行会長

ポールハリスはじめ､ 初期

のロータリアンは､ 何が目的

でロータリークラブを作った

のでしょうか？ 答えは､ 正

直な商売をする信頼のおける

仲間作りです｡ 20世紀初頭の

アメリカは､ 金もうけのためなら手段を選ばない

と言う職業倫理の低下､ 信頼関係の欠如､ 悪徳と

腐敗､ という時代背景でした｡ そんな街の中で､

事業を営んでいる人達は､ 心の底から語り合える

友はなく､ 過酷な自由競争に敗北するかもしれな

い恐怖心に､ 常に付きまとわれていました｡ そん

な殺伐とした大都会シカゴに､ 互いに胸襟を開い

て､ 語り合い､ 助け合える友人を作りたい｡ そん

な発想からロータリーは生まれたのです｡ 週一回

の例会に集い､ 職業上の発想の交換を通じて､ 自

らの事業は社会に役立っていることを認識し職業

の高潔性を学び､ 友情を深め､ 自己改善を図り､

それぞれの家庭､ 職場､ 地域社会に帰り､ 奉仕活

動を実践する､ これがロータリーライフの理想で

す｡ 例会では柔和な気持ちで連帯感を確認するた

め歌を歌い､ 発想の交換のため会員の卓話に耳を

傾ける｡ 悩み事や職業上の相談ができる真の友人

こそロータリーの友になるのです｡

幹事報告 幹事・副幹事欠席につき 南 信行会長

・2017～2018年度７月１日現在会員数は､ 正会員

52名｡ 特別名誉会員に中山富太郎さん｡

中村千夏さんが､ 仕事の都合上６月末で退会さ

れました｡

・クラブ計画書､ 必携配布｡ 掲載事項に間違いが

あれば事務局まで｡

・次週21日第一回クラブ協議会開催11：45～

出席・ニコＢＯＸ報告 坂本千尋例会運営委員長
７/14 (会員52名) 出席31名前々回修正出席率81.25％

・野村泰久さん☆先日12日にアスク工業様 (高橋

監査役) の地祭りが､ 今にも雨が・・という天

気でしたがその時だけ晴天となり終了しました｡

高橋さんおめでとうございます｡

・高井 亘さん☆今年度はニコBOX担当します｡

よろしくお願いします｡

・坂本千尋さん☆足の痛みがようやく取れたので

明後日､ 小布施見にマラソンに出場してきます｡

無理せず楽しんで完走目指します｡

・合 計 10,000円 ・累 計 67,994円

７／21 本日のプログラム

会 員 卓 話 綿 貫 隆 夫 さ ん

｢ロータリアンとして想うこと｣

第1437回例会 2017年 (平成29年) ７月14日 (金)

ロータリー：変化をもたらす
ROTARY：MAKING A DIFFERENCE



韓日親善会議について 綿貫日韓親善地区委員

地区の日韓親善委員を数年

やっています｡ 親善会議は２年

おきに日本と韓国と交互にあり､

第14回韓日親善会議は９月23日

ソウルで開催されます｡ 隣の国

とは､ お互いに国民同士が理解

しあって未来を作って行こうじゃないか､ 過去の

ことばかり掘り返しては前進しないのではないか

という熱き想いで開催されていて､ 感動致します｡

是非お勧めします｡ まだ間に合いますので参加ご

希望の方はお申し出ください｡

前年度事業報告・会計報告 粕尾正康直前幹事

クラブ計画書の36～39ページ

参照｡ 創立30周年記念事業を皆

様のご協力で無事終了すること

が出来ました｡ 新入会員は５名､

４名退会されたので結果は１名

増｡ 例会は､ 多様性をもたせよ

うと女性オピニオンリーダーとの情報交流とワイ

ン会を夜間例会で開催したり米山奨学生､ インター

アクトクラブとの交流をはかりたくボーリング大

会を試験的に開催しました｡

決算報告については７月７日のクラブ協議会に

て承認済みです｡ 項目が多いので端数は省略させ

ていただきますが本会計の一般会計の収入は､ 前

年度繰越金1,852,000円､ 本年度収入金13,423,000

円で合計15,275,000円でした｡ 支出は､ 13,064,000

円｡ 次年度繰越金は､ 2,211,000円｡

創立30周年記念事業決算については､ 飯田記念

事業特別幹事より報告頂きました｡ 総事業費

4,745,527円で､ 30周年記念事業会計 (原資：特

別積立金) より2,629,527円､ 他会計より2,116,000

円の支出となっています｡ R 財団へ306,000円､

ニコBOX会計より204,000円､ ６名の寄付612,000

円とでクラブ寄付として合計1,122,000円｡ 米山

寄付として30万円､ ニコ BOXより30万円､ ２名

の寄付として20万円､ クラブ寄付として合計80万

円｡ この寄付もありニコ BOX 会計の繰越金

1,550,000円｡ 森特別会計繰越金1,102,430円とな

りました｡ 特別積立金は､ 30周年記念事業で取り

崩しましたが余剰金を繰り入れましたので繰越し

は7,020,305円となりました｡

会計監査報告 宮川礼二会計監査

６月30日当クラブ事務所にて

林会計立会いのもと､ 関係帳簿､

通帳､ 証書等を監査し､ 適性に

処理されていた事をここでご報

告致します｡

本年度事業計画・収支予算 幹事代理南会長

まず会の運営方

式を新入会員の方

に理解して頂きた

いと思います｡ 予

算決算について

は､ 通常､ 全員での総会で図られますがロータリー

は特殊で理事会が最高議決機関でありすべて理事

会で決定されます｡ ですから本日は､ 決定事項を

皆さんに報告するという形です｡ 但し､ 細則の変

更と次年度の役員等の決定は全員で決めることに

なっています｡

11ページを参照してください｡ 本年度 RI テー

マは ｢ロータリー変化をもたらす｣ 関邦則ガバナー

は地区標語として ｢アップデートマイクラブ｣ を

挙げています｡ 以下事業計画を読ませて頂きます

が､ 今一度心に刻みたい先輩達の言葉も掲載しま

した｡ 私はこれを座右の銘としての１年間頑張り

たいと思いますのでよろしくお願い致します｡

予算については､ 基本的に前年に踏襲し主だっ

た事業はないので予算内で収まると思います｡

それから地区大会､ ＩＭはすべて長野市であり

ますので全員参加でお願いします｡

例 会 案 内

７月28日 会員卓話 轟 修平さん

女子高白梅祭にて IAC を､ インターアクトクラブ創立時の
会長 柄澤重登さんと表敬訪問しました｡
本年度で創立20周年となります｡ 皆さんで応援しましょう！


